



"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	18 - 04 - 2021	
Ubicación	Industrial Aviación – San Luis Potosí	
Situación observada y contexto	Campaña electoral de Pepe Toño Meraz desde la	
	perspectiva de un brigadista	
Tiempo de observación	2 hrs	
Observador@	Alejandro Gallegos	
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_02	

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
11:00 AM a 13:00 PM	El ambiente era neutro, pues así como había gente que nos rechazaba tanto la propaganda como evitar por querer tomarse con el candidato, hubo otro sector que aceptaba dicha propagada y si accedía a tomarse a fotos inclusive, lo más raro para mi fue que a la gente a la que le dábamos propaganda, y no quería aceptarla, así como bolsas para el mandado, gorras, camisas cambiaban su actitud de manera sorpresiva, pues al acercárseles ese candidato hacia aquellas personas renegadas, ellos cambiaban su actitud hacia él, y ya aceptaban lo que les daban.	Durante mi periodo como brigadista en la campaña electoral del candidato a presidente municipal Enrique Galindo Ceballos, de la coalición "SiPorSanLuis" conformada por los partidos PRI-PAN-PRD-CP, aparte de apoyar al candidato antes mencionado, también era labor de la brigada apoyar a sus diputados, tanto locales como federales.







Ese día el recorrido fue largo, se supondría que solo duraría una hora, pero se extendió hasta las dos horas por petición del diputado de querer terminar todo el material que nos dieron para apoyarlo, ese día dimos todo, y no sobro absolutamente nada; y debido a que estuvimos ante mucho contacto nos vimos en la obligación de desinfectarnos, usar gel anti bacterial, limpiar nuestra camioneta, para evitar un foco de infección.

Aquella ocasión (18 de abril), fui junto a mis demás colegas brigadistas del PRD en conjunto con otra brigada del PRI, a un mercado ambulante ubicado en la colonia Industrial Aviación, y además del amontonamiento como si no hubiera pandemia alguna, la aceptación de parte de la gente hacia el candidato a diputado incluyendo hacia nosotros los brigadistas no fue la mas favorable, pues el lugar al que fuimos los comercios lo entendían en su mayoría adultos mayores, y cansados de los políticos o de sus propuestas, el rechazo se vio reflejado por ese sector pequeño de comerciantes.

